

Escuela: EEMN° 1

Profesor: Browarski Javier

Materia Construcción Ciudadana

Cursos: 2 año

Mail: javiercolumnasocial@gmail.com

Buenos días chicos, la idea para hoy es no cargarlos con más actividad ya estuvieron trabajando bastante y les propongo una tarea de reflexión.

La clase anterior hablamos de responsabilidad ciudadana, que es un término correcto para no tener que hablar de obligación.

- 1) Fuera de la actividad estrictamente escolar me gustaría que ustedes junto a su familia realicen algunas reflexiones. Los docentes diríamos que esta pandemia atraviesa todas las áreas de conocimiento, biología (Actividad viral); Matemáticas (estadísticas sobre el número de casos y la comparación con otros países); Química (posibles medicamentos y vacunas), Psicología (consecuencias mentales producto del aislamiento). Ahora bien, nuestra área son las Ciencias Sociales, se acuerdan la clase que dijimos que el objeto de estudio es el hombre y la sociedad. Y aquí me gustaría que nos detengamos. Dijimos que el hombre modifica el espacio en el que vive para bien o para mal muchas veces el último caso generalmente. Hemos visto en los noticieros como la naturaleza y la calidad del aire mejoro enormemente fruto de la poca actividad humana producto de la cuarentena, algunos animales típicos del ambiente agreste, cerca de áreas urbanas, etc. También es claro que no podemos parar toda la economía y circulación de personas sería inviable desde muchos puntos de vista. Ahora bien, debería existir una situación de equilibrio para mejorar el ambiente y la vida de las personas. Otra cuestión que queda clara es que sin solidaridad esto resulta complejo, el individualismo complica la situación.

Dicho todo esto me gustaría mucho que junto a su familia elaboren un informe de una página como mínimo, pensando posibles hipótesis que pueden ser también en modo de pregunta de cómo deberíamos encarar las acciones de los hombres a nivel mundial después de superada esta pandemia. Que propuestas realizaríamos (utilicemos la creatividad) ¿Cómo podríamos quitar presión sobre el medio ambiente siempre y cuando resulten medidas sustentables? etc. Sería genial que en algún momento podamos compartirlas y generar un pequeño informe y publicarlo al menos a nivel local. Espero les guste la actividad y nos pongamos a pensar, reflexionar (mirar hacia adentro). Hay una película que se llama cadena de favores es antigua, pero es muy interesante la propuesta (sería genial que la puedan ver).

Saludos para ustedes y sus familias. Profesor Javier

